

В целях реализации ст. 16 Закона Российской Федерации «О Государственной границе Российской Федерации» и создания необходимых условий охраны государственной границы Российской Федерации с 2006 года на территории Чукотского автономного округа определены пределы пограничной зоны (приказ ФСБ России от 14 апреля 2006 г. № 155 с изменениями от 23 января 2013 г. № 29).

В соответствии с указанным приказом, в пограничную зону вошли все прибрежные населенные пункты региона и межселенная территория - полоса местности шириной 25 километров вдоль морского побережья Российской Федерации, на которой проживает две трети населения Чукотки.

В 2012 году приказом ФСБ России № 515 утверждены Правила пограничного режима, которые определили порядок въезда, временного пребывания и передвижения лиц в пограничной зоне. Указанный приказ определил исчерпывающий перечень документов, дающих право нахождения и перемещения граждан Российской Федерации и иностранных граждан в пограничной зоне.

Исходя из физико-географических особенностей, на территории Чукотки местами въезда в пограничную зону являются аэропорты, расположенные в населенных пунктах Угольные Копи, Беринговский, Эгвекинот, Провидения, Певек и Лаврентия.

В то же время, в соответствии с постановлением Правительства РФ от 11 октября 2002 г. № 754 «Об утверждении перечня территорий, организаций и объектов, для въезда на которые иностранным гражданам требуется специальное разрешение», иностранному гражданину при прибытии на территорию ЧАО необходимо специальное разрешение.

Ваша организация осуществляет продажу билетов на воздушный транспорт жителям и гостям региона для убытия в населенные пункты, расположенные в пограничной зоне Чукотского автономного округа.

На основании вышеизложенного, а также в целях недопущения нарушений правил пограничного режима, просим:

- осуществлять продажу авиабилетов в населенные пункты, расположенные в пограничной зоне, только при наличии у пассажиров документов, дающих право въезда и нахождения граждан в пограничной зоне (п. 1.2. Правил пограничного режима, утвержденных приказом ФСБ России от 15 октября 2013 г. № 515), постановления Правительства РФ от 11 октября 2002 г. № 754 «Об утверждении перечня территорий, организаций и объектов, для въезда на которые иностранным гражданам требуется специальное разрешение»);

- информировать граждан Российской Федерации, иностранных граждан, о последствиях въезда (передвижения) на территорию Чукотского АО без разрешительных документов, в соответствии с действующим законодательством.

Контактная информация:

Служба в г. Анадыре ПУ ФСБ России по восточному арктическому району:

ЧАО, г. Анадырь, ул. Отке д. 46 «Б», индекс 689000 (адрес);

8-42722-2-53-71 (факс); 8-42722-6-30-14 (тел.);

pu.chukotka.ao@fsb.ru (E-mail)

Управление международных связей Аппарата Губернатора и Правительства Чукотского автономного округа:

ЧАО, г. Анадырь, ул. Беринга д. 20 (каб. № 15), индекс 689000 (адрес);
8-42722-6-90-16 (тел.);

To implement the article 16 of the Law of the Russian Federation On the State Border of the Russian Federation and ensure protection of the state border of the Russian Federation the regulations delineating the border zone on the territory of the Chukotka Autonomous Region were put into effect since 2006 (Order of the Russian Federal Security dated April 14, 2006 # 155 with amendments dated January 23, 2013 # 29).

The order mentioned above established the border zone as including all of the coastal settlements and the territory in-between, i.e. the 25 km-wide coastal area of the Russian Federation inhabited by two thirds of the entire population of Chukotka.

In 2012 the Order of the Russian Federal Security Service # 515 enforced the Rules of the Border Regime regulating entry, temporary stay and travels in the border zone. The order lists all documents enabling the Russian Federation and foreign nationals to stay and travel in the border zone.

The points of entry determined on the basis of their convenience from the geographical point of view are the airports in Ugolnyye Kopi, Beringovskiy, Egvekinot, Provideniya, Pevek and Lavrentiya.

To enter the territory of the Chukotka Autonomous Region, a foreign national needs a special permit, as stated in the Decree of the Russian Federation Government dated October 11, 2002 # 754 On Approving the List of Territories, Organizations and Facilities that May Be Visited by a Foreign National Only With a Special Permit.

Your organization sells airline tickets to customers planning to travel to the destinations located in the border zone of the Chukotka Autonomous Region.

Therefore, to prevent violations of the border regime regulations, please consider that

- the airline tickets to destinations located in the border zone be made available for sale only to the passengers holding the documents authorizing their entry and stay in the border zone (clause 1.2 of the Rules of the Border Regime approved by the Order of the Russian Federal Security Service dated October 15, 2013 # 515, Decree of the Russian Federation Government dated October 11, 2002 # 754 On Approving the List of Territories, Organizations and Facilities that May Be Visited by a Foreign National Only With a Special Permit);

- the Russian Federation and foreign national be informed on the liability for entering (traveling within) the territory of the Chukotka Autonomous Region at absence of the appropriate permits obtained in conformity with the established laws.

Contact information:

The Anadyr Border Unit of the Russian Federal Security Service in the Eastern Artic Area:

46 «Б» Otkе Str, Anadyr 689000, Chukotka Autonomous Region

+7 (427) 222-53-71 (fax); +7 (427)226-30-14 (phone)

PU.CHUKOTKA.AO@FSB.RU (E-mail)

International Relations Department of the Office of Governor and Government of the Chukotka Autonomous Region:

20 Bering Str, office 15, Anadyr 689000, Chukotka Autonomous Region

+7 (427) 226-90-16 (phone).